
Anfrage  Datum Nummer 
öffentlich 26.11.2019 F0317/19 

Absender 
 

 

Fraktion AfD  

Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 05.12.2019 

 

Kurztitel  
 
Ansiedlungskonzept für Großunternehmen 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
Der massive Stellenabbau des Windkraftanlagenherstellers Enercon trifft Beschäftigte und 
Zulieferfirmen im Magdeburger Raum schwer. Unsere Stadt als traditioneller 
Maschinenbaustandort hat seit der Wende einen Großteil der Arbeitsplätze im technischen 
Bereich verloren. Begleitend zur guten infrastrukturellen Entwicklung Magdeburgs bedarf es 
daher der langfristigen Ansiedlung größerer Unternehmen, die wiederum auch den Erhalt 
mittelständischer Unternehmen gewährleisten. 
 
 
Deshalb frage ich Sie: 
 

1. Welches Ansiedlungskonzept für Großunternehmen verfolgt die Stadt Magdeburg? 
Auf welchen Wirtschaftszweig konzentriert sich die Stadt dabei besonders? Welches 
Planungsziel steht hinter dem Konzept? 
 

2. Welche Gebiete oder Flächen stehen perspektivisch für die Ansiedlung in Magdeburg 
zur Verfügung? 

 
3. Mit welchen Großunternehmen gibt es derzeit Gespräche oder konkrete Planungen 

zur Ansiedlung in Magdeburg. Wann sollen diese erfolgen und wie viele Arbeitsplätze 
werden dadurch geschaffen? 

 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
 
 
Frank Pasemann 
Fraktionsvorsitzender 
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